

L'Indépendant, 08/05/24

Rosita de la Boutique catalane n'est plus

Vous ne verrez plus Rosita au comptoir de la Boutique catalane. Elle vient de nous quitter. Le magasin de souvenirs et de location de ski qu'elle tenait, rue du lieutenant Prunéta, avait pignon sur rue.

Bien connue dans la cité, elle était un personnage important du magasin. Après avoir travaillé à la perception de Mont-Louis, elle fut, en 1960, employée par le propriétaire de la Boutique catalane, M. Baron. Elle ne quitta plus la boutique jusqu'à son décès en ce mois de mai. Avec son époux, elle avait pris la gérance du magasin secondée par la suite par sa fille Nathalie et son fils Jean-Albert.

Rosita Gaillarde, née Martin, était née le 4 août 1939 en Espagne. Elle aurait eu 85 ans au mois d'août. C'est avec ses parents, réfugiés espagnols que, toute petite, elle arriva à Mont-Louis. Elle fit sa scolarité dans la cité et par la suite put entrer à la perception.

Elle épousa un Cerdan, François Gaillarde, originaire de Planès. Ils ont eu deux enfants, Jean-Albert et Nathalie décédée il y a 7 ans le 18 mai 2017. La disparition de sa fille âgée de 41 ans l'avait beaucoup affectée. La famille résidait à Saillagouse où ils avaient fait construire leur maison. Après le décès de sa fille, tous les matins et tous les après-midi Rosita continua courageusement à venir avec son fils tenir la boutique.

On ne la verra plus installer ses portants de cartes postales devant sa boutique. Pendant des années, elle l'a fait régulièrement dès l'ouverture de la boutique. On se souviendra de sa discrétion et de sa présence efficace et sans faille dans la boutique assise derrière son comptoir.

Hospitalisée après une chute, elle regagna le centre de soins palliatifs d'Err. Malheureusement, son état s'est dégradé très rapidement. Elle sera incinérée au crématorium de Canet-en-Roussillon. Un dernier hommage lui sera rendu au cimetière de Planès où ses cendres seront déposées près de son époux et de sa fille Nathalie.

À Jean-Albert son fils qu'elle laisse seul, à son frère, à sa famille nous adressons nos sincères et profondes condoléances.